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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

ガバナー公式訪問例会 国際ロータリー第2690地区 地区ガバナー　友末  誠夫  様
　ロータリーを毎日楽しくやっておられますか。ロータリーは基本的に楽しくあってほしいと
思っております。
　本日私が皆さんにお伝えしたいのは、ここにあります「IMAGINE　ROTARY」。今年は
ロータリークラブが誕生して117年です。そしてジェニファー E. ジョーンズ氏が117年で初めて
女性の会長となりました。彼女が世界に向けて発信されたのが「IMAGINE ROTARY」で
す。1月4日の深夜に彼女の所信表明を生で聞くことができました。それが日本語に訳されて出
回っていますが、すべてが漏れなく正しく日本語訳になっていると言う訳ではありません。その
日本語になっていない部分も含め、もう一度皆さん方にお伝えできればと思います。
　皆様方は「IMAGINE ROTARY」と聞いて何を連想されますか。なにを受け止められて
おられますか。彼女はカナダのアメリカに近い都市でお生まれになりました。物心ついたときに
は、世界の情勢に非常に大きな関心を持たれ、自ら世界のニュースをいち早く地元に伝えたい
と言うことで、ニュースをプロバイドする会社を興されました。そして、世界のあちらこちらに出向
き、世界で今何が起こっているのかを取材し、発信するプロバイダーとしての人生を送ってこら
れました。
　みなさんの記憶にもまだ新しいとは思いますが、アフガニスタンでの政権争いは大変な状況となり、アメリカが制圧し
ました。しかしその過程で、多くの避難民が国外に逃れる状況になりました。色 な々国が、その人たちを助けるために輸
送機をカブールに送りました。そして飛行機に乗れなかった避難民は、離陸寸前の飛行機の車輪につかまってまでも
国外に逃れようとする。そんな映像が皆さんの目にも焼き付いていると思います。世界の人道支援組織が活動を終え
引き上げようとしたとき、若い女性が行方不明になっていることが分かりました。あるきっかけで、ロータリークラブを通じ
てその女性を探し出し、出身国に送り返すことができました。彼女はその出来事を知り、「ローターリーはなんてすばらし
いことをやってのけるんだ」と非常に感動されたそうです。そのときに、「私だったらロータリーで何ができるんだろうか」
としきりに考え、そしてロータリーで仕事をしてみたいと言う野心に駆られたそうです。偶然にも、そのことを知った国際
ロータリーの本部から「よかったら来てみないか」と誘われ、夢にも思わないことが実現したそうです。彼女はローター
リーは今年で117年を迎えるが、女性として初めてこの場所で挨拶をするとはなんと素晴らしいことだろうか。そして117
年も続いたのは、ロータリーが素晴らしいことをやってのけた歴史だ。と考えました。
　ロータリーを通じて素晴らしいことをやってみたい、考えれば良いことがたくさんできるはずだと思うようになり、このよう
なことから「IMAGINE ROTARY」が生まれました。良いことをやってのけた根拠を掘り起こしましょうと言うことで、ロ
ゴの中の緑の横棒（道具）が描かれています。掘り起こした根拠を、これから先100年の礎にしましょうと叫びました。そ
れをやるときには、ロータリーの掲げるＤＥＩをうまく活用してくださいと言われました。
Ｄ：Diversity（多様性）、Ｅ：Equity（平等性）、Ｉ：Inclusion（包括性）。
これは、これからのロータリーの新しい意識と私は考えます。そして、四つのテストと出会いまし
たが、これは人生を良いものにしてくれる言葉たちだと教えられました。私は、ＤＥＩだけでは自由
にすればよいと捉えられ、収拾がつかなくなる面もあり、分別のつく者でなければ上手く行かな
い。そこで四つのテストと融合することで我々の強い指針になると考えました。
　ジェニファー E. ジョーンズ氏はこんなことも言われてました。ロゴの円を囲む7つの丸は、現在
の国際ロータリーの主要な活動分野を表しており、7つ目に新たに追加されたのは「環境保全」
です。
「私共（人間）が今のような良い生活をしているが、その陰で犠牲になっていることがある。それを忘れてはならない。そ
れが自然界の破壊（海洋汚染）である。だから、環境保全に取り組んでください。そして地域社会が認めてくれる（評価
してくれる）活動を行ってください。活動が評価されれば、自然に輪が広がっていくことでしょう。そのためにはＤＥＩを活
用してください」と念押しされました。そのために、「IMAGINE　ROTARY」を掲げたと言うことでした。私といたしまし
ても、2690地区の皆さんが、地域で評価していただける活動を行っていただけることを期待しております。
　そして、最後になりましたが、マイロータリーに登録いただいておりますでしょうか。使うメリットも多数ありますし、0.3%
が財団に振り込まれる仕組みになっております。是非、ロータリーカードを使ってください。そして、全国的に会員の増強
に力を入れてください。できるだけ若い方を、できるだけ女性をと言われていますので、宜しくお願いします。次の100年
に向けて共に進んでいきましょう。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，中村，田原，竹本，氏房，山田

ゲ　ス　ト 
国際ロータリー第2690地区
 地区ガバナー　 友末  誠夫　様
 ガバナー随行者 地区副代表幹事　稲葉  伸次　様
 ガバナー随行者 地区庶務幹事　難波  賢治　様
◎ ご 挨 拶 ガバナー随行者 地区副代表幹事　稲　葉  伸　次　様
　本日は例会に参加させていただき、誠にありがとうございます。
　まずは、訪問が地区大会後となったことをお詫び申し上げます。また、地区大会では誤
字があったり、伝達が遅れたりと、至らぬ点が多々あったと思いますが、ロータリーの友情
をもってお許しいただければと思います。
　岡山北西ＲＣの皆様は全員登録を行っていただきました。地区大会の強い後押しを
いただいたと思っており、御礼申し上げます。地区大会記念ゴルフ大会では、仲田様、優勝おめでとうございまし
た。地区大会に花を添えていただきました。それから、ＩＭでは、私は実行委員長をさせていただき、難波も幹事を
させていただきました。昨年度の堀川ガバナー補佐、岡本会長、日笠幹事、小松実行委員長、西岡副実行委員
長、仲田副実行委員長には大変お世話になりました。
　ＩＭも5年ごとにやってきますので、次回は津山ＲＣが中心となり進めていけるようにしたいと思います。ＩＭの後の
懇親ゴルフコンペでは楽しい懇親ができました。年が明けましたら、懇親ゴルフ大会も行いたいと考えております
のでよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　10月に入り、朝夕は冷え込むようになりましたが、日中はまだ暑さがあり、寒暖差のある季節と
なりました。いわゆる季節の変わり目ですが、この時期になると「くしゃみや鼻水が出る」という方
が多いようです。「くしゃみ」といえば”誰かが噂してる”とか言いますが、誰も噂などしませんし、
花粉症と言う人もいますが、この時期「花粉」は飛びません。「寒暖差アレルギー」とも呼ばれま
すが、アレルギーとは異なるらしいです。ストレスを溜めず、リラックスして規則正しい生活をすれば、あまり起こらな
いようです。皆様、そういう生活に努めてください。
　さて、10月は「米山月間」となっております。米山といえば現在我がクラブにも奨学生の方がおられますし、過去
何人ものお世話をさせていただきました。先月の山陽新聞に、以前私がカウンセラーを務めたベトナムからの奨学
生の「グエン」さんの記事が出ておりました。今も岡山に居られ、ベトナムから岡山へ仕事や留学に来られる方々
の支援をされているそうです。久 に々ＬＩＮＥで連絡してみると、しばらく経って私とわかったのか元気な返事が返っ
てきました。クラブが支援した方が今も岡山で活躍されてるということで、嬉しい気持ちでありました。
　本日は友末ガバナーのお話を頂戴する貴重な機会ですので、会長報告はこの辺りで終わります。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① ガバナー事務所より地区大会参加のお礼状並びに掲載された新聞が届いておりますので
回覧いたします。

② 昨日16日㈰シティーライトスタジアムで実施された「世界ポリオデー県南16RC合同イベント」
にご参加の皆様お疲れ様でした。

③ 本日例会終了後13 : 30より 3F「ルビーの間」に於いて「第１回指名委員会」を開催いたしますので指名委員
会メンバーの皆様はご出席ください。

④ 第14回全国RYLA研究会報告書、ハイライトよねやまVol.271、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
地区ガバナー友末様、ガバナー随行者　稲葉様　難波様 : 
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区友末ガバナー、随行者の稲葉様、難波様、ご来訪ありがとうございます。

本日はよろしくお願いいたします。
西岡会員 : 友末誠夫ガバナー、お越しくださりありがとうございます。随行者　稲葉様、難波様IMではお世話に

なりました。本日はロータリーについて勉強させていただきます。
相原会員 : 友末地区ガバナー、稲葉地区副代表幹事、難波地区庶務幹事のご来訪に感謝してスマイルいたします。
堀川会員 : 友末ガバナー、ガバナー随行者の稲葉様・難波様のご来訪に感謝して。
 ５件　46,000円（累計528,000円）

RIテーマバナー贈呈　
　ジェニファー E. ジョーンズ会長が今年のテーマに掲げられた
「ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ」のテーマバナーが
地区ガバナー友末誠夫様より鴨井会長に贈呈されました。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　今週の日曜日（10月23日）18時より高松市立東部運動公園軟式野球場にて、香川リーグの
観音寺ロータリークラブと対戦いたします。
　新ユニホームになって、まずは一勝を上げたいと意気込んでいますので、お時間の都合が
付く方は応援に来ていただきますようお願いいたします。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第４回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年10月３日㈪13：40～　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多   西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 10月～12月のプログラムについて（資料1）　11/21 石川会員イニシエーションスピーチ
② 職業奉仕表彰について（資料2）
③ 会員増強について（資料3）　11月入会　槌田会員
④ 歴史フォーラムについて（資料4）　10/24、11/14 歴史フォーラム説明時間を10分程度とする
⑤ 王子が岳トレラン清掃活動について（別紙資料）
　 　11月3日㈷弁当、飲み物支給　（雨天の時は11/27㈰に順延）
⑥ その他
５、協議事項 ① 6RC事務局の片付けについて　
　　　　　　　　6ロータリー幹事で片付け。写真、資料等必要な物があれば各自事前に事務所まで。
６、報告事項 ① 第３回理事役員会議事録について（資料5）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
 ③ ガバナー公式訪問例会について（資料7）
 ④ その他
７、閉　会 副会長　笠原英司 

10 月お祝い行事
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10月31日㈪
外部卓話
「food communication
～食を通じたコミュニケーション～」
フードコーディネーター

　  灰 原  抄 織  様

10月24日㈪
クラブフォーラム
「職業奉仕表彰」
職業奉仕委員会
委員長  入江 直人  会員
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に向けて共に進んでいきましょう。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，中村，田原，竹本，氏房，山田

ゲ　ス　ト 
国際ロータリー第2690地区
 地区ガバナー　 友末  誠夫　様
 ガバナー随行者 地区副代表幹事　稲葉  伸次　様
 ガバナー随行者 地区庶務幹事　難波  賢治　様
◎ ご 挨 拶 ガバナー随行者 地区副代表幹事　稲　葉  伸　次　様
　本日は例会に参加させていただき、誠にありがとうございます。
　まずは、訪問が地区大会後となったことをお詫び申し上げます。また、地区大会では誤
字があったり、伝達が遅れたりと、至らぬ点が多々あったと思いますが、ロータリーの友情
をもってお許しいただければと思います。
　岡山北西ＲＣの皆様は全員登録を行っていただきました。地区大会の強い後押しを
いただいたと思っており、御礼申し上げます。地区大会記念ゴルフ大会では、仲田様、優勝おめでとうございまし
た。地区大会に花を添えていただきました。それから、ＩＭでは、私は実行委員長をさせていただき、難波も幹事を
させていただきました。昨年度の堀川ガバナー補佐、岡本会長、日笠幹事、小松実行委員長、西岡副実行委員
長、仲田副実行委員長には大変お世話になりました。
　ＩＭも5年ごとにやってきますので、次回は津山ＲＣが中心となり進めていけるようにしたいと思います。ＩＭの後の
懇親ゴルフコンペでは楽しい懇親ができました。年が明けましたら、懇親ゴルフ大会も行いたいと考えております
のでよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　10月に入り、朝夕は冷え込むようになりましたが、日中はまだ暑さがあり、寒暖差のある季節と
なりました。いわゆる季節の変わり目ですが、この時期になると「くしゃみや鼻水が出る」という方
が多いようです。「くしゃみ」といえば”誰かが噂してる”とか言いますが、誰も噂などしませんし、
花粉症と言う人もいますが、この時期「花粉」は飛びません。「寒暖差アレルギー」とも呼ばれま
すが、アレルギーとは異なるらしいです。ストレスを溜めず、リラックスして規則正しい生活をすれば、あまり起こらな
いようです。皆様、そういう生活に努めてください。
　さて、10月は「米山月間」となっております。米山といえば現在我がクラブにも奨学生の方がおられますし、過去
何人ものお世話をさせていただきました。先月の山陽新聞に、以前私がカウンセラーを務めたベトナムからの奨学
生の「グエン」さんの記事が出ておりました。今も岡山に居られ、ベトナムから岡山へ仕事や留学に来られる方々
の支援をされているそうです。久 に々ＬＩＮＥで連絡してみると、しばらく経って私とわかったのか元気な返事が返っ
てきました。クラブが支援した方が今も岡山で活躍されてるということで、嬉しい気持ちでありました。
　本日は友末ガバナーのお話を頂戴する貴重な機会ですので、会長報告はこの辺りで終わります。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① ガバナー事務所より地区大会参加のお礼状並びに掲載された新聞が届いておりますので
回覧いたします。

② 昨日16日㈰シティーライトスタジアムで実施された「世界ポリオデー県南16RC合同イベント」
にご参加の皆様お疲れ様でした。

③ 本日例会終了後13 : 30より 3F「ルビーの間」に於いて「第１回指名委員会」を開催いたしますので指名委員
会メンバーの皆様はご出席ください。

④ 第14回全国RYLA研究会報告書、ハイライトよねやまVol.271、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
地区ガバナー友末様、ガバナー随行者　稲葉様　難波様 : 
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区友末ガバナー、随行者の稲葉様、難波様、ご来訪ありがとうございます。

本日はよろしくお願いいたします。
西岡会員 : 友末誠夫ガバナー、お越しくださりありがとうございます。随行者　稲葉様、難波様IMではお世話に

なりました。本日はロータリーについて勉強させていただきます。
相原会員 : 友末地区ガバナー、稲葉地区副代表幹事、難波地区庶務幹事のご来訪に感謝してスマイルいたします。
堀川会員 : 友末ガバナー、ガバナー随行者の稲葉様・難波様のご来訪に感謝して。
 ５件　46,000円（累計528,000円）

RIテーマバナー贈呈　
　ジェニファー E. ジョーンズ会長が今年のテーマに掲げられた
「ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ」のテーマバナーが
地区ガバナー友末誠夫様より鴨井会長に贈呈されました。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　今週の日曜日（10月23日）18時より高松市立東部運動公園軟式野球場にて、香川リーグの
観音寺ロータリークラブと対戦いたします。
　新ユニホームになって、まずは一勝を上げたいと意気込んでいますので、お時間の都合が
付く方は応援に来ていただきますようお願いいたします。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第４回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年10月３日㈪13：40～　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多   西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 10月～12月のプログラムについて（資料1）　11/21 石川会員イニシエーションスピーチ
② 職業奉仕表彰について（資料2）
③ 会員増強について（資料3）　11月入会　槌田会員
④ 歴史フォーラムについて（資料4）　10/24、11/14 歴史フォーラム説明時間を10分程度とする
⑤ 王子が岳トレラン清掃活動について（別紙資料）
　 　11月3日㈷弁当、飲み物支給　（雨天の時は11/27㈰に順延）
⑥ その他
５、協議事項 ① 6RC事務局の片付けについて　
　　　　　　　　6ロータリー幹事で片付け。写真、資料等必要な物があれば各自事前に事務所まで。
６、報告事項 ① 第３回理事役員会議事録について（資料5）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
 ③ ガバナー公式訪問例会について（資料7）
 ④ その他
７、閉　会 副会長　笠原英司 

例会プログラム例会プログラム

10 月お祝い行事
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ガバナー公式訪問例会 国際ロータリー第2690地区 地区ガバナー　友末  誠夫  様
　ロータリーを毎日楽しくやっておられますか。ロータリーは基本的に楽しくあってほしいと
思っております。
　本日私が皆さんにお伝えしたいのは、ここにあります「IMAGINE　ROTARY」。今年は
ロータリークラブが誕生して117年です。そしてジェニファー E. ジョーンズ氏が117年で初めて
女性の会長となりました。彼女が世界に向けて発信されたのが「IMAGINE ROTARY」で
す。1月4日の深夜に彼女の所信表明を生で聞くことができました。それが日本語に訳されて出
回っていますが、すべてが漏れなく正しく日本語訳になっていると言う訳ではありません。その
日本語になっていない部分も含め、もう一度皆さん方にお伝えできればと思います。
　皆様方は「IMAGINE ROTARY」と聞いて何を連想されますか。なにを受け止められて
おられますか。彼女はカナダのアメリカに近い都市でお生まれになりました。物心ついたときに
は、世界の情勢に非常に大きな関心を持たれ、自ら世界のニュースをいち早く地元に伝えたい
と言うことで、ニュースをプロバイドする会社を興されました。そして、世界のあちらこちらに出向
き、世界で今何が起こっているのかを取材し、発信するプロバイダーとしての人生を送ってこら
れました。
　みなさんの記憶にもまだ新しいとは思いますが、アフガニスタンでの政権争いは大変な状況となり、アメリカが制圧し
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いことをやってのけるんだ」と非常に感動されたそうです。そのときに、「私だったらロータリーで何ができるんだろうか」
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ロータリーの本部から「よかったら来てみないか」と誘われ、夢にも思わないことが実現したそうです。彼女はローター
リーは今年で117年を迎えるが、女性として初めてこの場所で挨拶をするとはなんと素晴らしいことだろうか。そして117
年も続いたのは、ロータリーが素晴らしいことをやってのけた歴史だ。と考えました。
　ロータリーを通じて素晴らしいことをやってみたい、考えれば良いことがたくさんできるはずだと思うようになり、このよう
なことから「IMAGINE ROTARY」が生まれました。良いことをやってのけた根拠を掘り起こしましょうと言うことで、ロ
ゴの中の緑の横棒（道具）が描かれています。掘り起こした根拠を、これから先100年の礎にしましょうと叫びました。そ
れをやるときには、ロータリーの掲げるＤＥＩをうまく活用してくださいと言われました。
Ｄ：Diversity（多様性）、Ｅ：Equity（平等性）、Ｉ：Inclusion（包括性）。
これは、これからのロータリーの新しい意識と私は考えます。そして、四つのテストと出会いまし
たが、これは人生を良いものにしてくれる言葉たちだと教えられました。私は、ＤＥＩだけでは自由
にすればよいと捉えられ、収拾がつかなくなる面もあり、分別のつく者でなければ上手く行かな
い。そこで四つのテストと融合することで我々の強い指針になると考えました。
　ジェニファー E. ジョーンズ氏はこんなことも言われてました。ロゴの円を囲む7つの丸は、現在
の国際ロータリーの主要な活動分野を表しており、7つ目に新たに追加されたのは「環境保全」
です。
「私共（人間）が今のような良い生活をしているが、その陰で犠牲になっていることがある。それを忘れてはならない。そ
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が財団に振り込まれる仕組みになっております。是非、ロータリーカードを使ってください。そして、全国的に会員の増強
に力を入れてください。できるだけ若い方を、できるだけ女性をと言われていますので、宜しくお願いします。次の100年
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た。地区大会に花を添えていただきました。それから、ＩＭでは、私は実行委員長をさせていただき、難波も幹事を
させていただきました。昨年度の堀川ガバナー補佐、岡本会長、日笠幹事、小松実行委員長、西岡副実行委員
長、仲田副実行委員長には大変お世話になりました。
　ＩＭも5年ごとにやってきますので、次回は津山ＲＣが中心となり進めていけるようにしたいと思います。ＩＭの後の
懇親ゴルフコンペでは楽しい懇親ができました。年が明けましたら、懇親ゴルフ大会も行いたいと考えております
のでよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　10月に入り、朝夕は冷え込むようになりましたが、日中はまだ暑さがあり、寒暖差のある季節と
なりました。いわゆる季節の変わり目ですが、この時期になると「くしゃみや鼻水が出る」という方
が多いようです。「くしゃみ」といえば”誰かが噂してる”とか言いますが、誰も噂などしませんし、
花粉症と言う人もいますが、この時期「花粉」は飛びません。「寒暖差アレルギー」とも呼ばれま
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　本日は友末ガバナーのお話を頂戴する貴重な機会ですので、会長報告はこの辺りで終わります。  
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　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多   西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 10月～12月のプログラムについて（資料1）　11/21 石川会員イニシエーションスピーチ
② 職業奉仕表彰について（資料2）
③ 会員増強について（資料3）　11月入会　槌田会員
④ 歴史フォーラムについて（資料4）　10/24、11/14 歴史フォーラム説明時間を10分程度とする
⑤ 王子が岳トレラン清掃活動について（別紙資料）
　 　11月3日㈷弁当、飲み物支給　（雨天の時は11/27㈰に順延）
⑥ その他
５、協議事項 ① 6RC事務局の片付けについて　
　　　　　　　　6ロータリー幹事で片付け。写真、資料等必要な物があれば各自事前に事務所まで。
６、報告事項 ① 第３回理事役員会議事録について（資料5）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
 ③ ガバナー公式訪問例会について（資料7）
 ④ その他
７、閉　会 副会長　笠原英司 

－２－

前回10月17日の例会記録前回10月17日の例会記録
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ガバナー公式訪問例会 国際ロータリー第2690地区 地区ガバナー　友末  誠夫  様
　ロータリーを毎日楽しくやっておられますか。ロータリーは基本的に楽しくあってほしいと
思っております。
　本日私が皆さんにお伝えしたいのは、ここにあります「IMAGINE　ROTARY」。今年は
ロータリークラブが誕生して117年です。そしてジェニファー E. ジョーンズ氏が117年で初めて
女性の会長となりました。彼女が世界に向けて発信されたのが「IMAGINE ROTARY」で
す。1月4日の深夜に彼女の所信表明を生で聞くことができました。それが日本語に訳されて出
回っていますが、すべてが漏れなく正しく日本語訳になっていると言う訳ではありません。その
日本語になっていない部分も含め、もう一度皆さん方にお伝えできればと思います。
　皆様方は「IMAGINE ROTARY」と聞いて何を連想されますか。なにを受け止められて
おられますか。彼女はカナダのアメリカに近い都市でお生まれになりました。物心ついたときに
は、世界の情勢に非常に大きな関心を持たれ、自ら世界のニュースをいち早く地元に伝えたい
と言うことで、ニュースをプロバイドする会社を興されました。そして、世界のあちらこちらに出向
き、世界で今何が起こっているのかを取材し、発信するプロバイダーとしての人生を送ってこら
れました。
　みなさんの記憶にもまだ新しいとは思いますが、アフガニスタンでの政権争いは大変な状況となり、アメリカが制圧し
ました。しかしその過程で、多くの避難民が国外に逃れる状況になりました。色 な々国が、その人たちを助けるために輸
送機をカブールに送りました。そして飛行機に乗れなかった避難民は、離陸寸前の飛行機の車輪につかまってまでも
国外に逃れようとする。そんな映像が皆さんの目にも焼き付いていると思います。世界の人道支援組織が活動を終え
引き上げようとしたとき、若い女性が行方不明になっていることが分かりました。あるきっかけで、ロータリークラブを通じ
てその女性を探し出し、出身国に送り返すことができました。彼女はその出来事を知り、「ローターリーはなんてすばらし
いことをやってのけるんだ」と非常に感動されたそうです。そのときに、「私だったらロータリーで何ができるんだろうか」
としきりに考え、そしてロータリーで仕事をしてみたいと言う野心に駆られたそうです。偶然にも、そのことを知った国際
ロータリーの本部から「よかったら来てみないか」と誘われ、夢にも思わないことが実現したそうです。彼女はローター
リーは今年で117年を迎えるが、女性として初めてこの場所で挨拶をするとはなんと素晴らしいことだろうか。そして117
年も続いたのは、ロータリーが素晴らしいことをやってのけた歴史だ。と考えました。
　ロータリーを通じて素晴らしいことをやってみたい、考えれば良いことがたくさんできるはずだと思うようになり、このよう
なことから「IMAGINE ROTARY」が生まれました。良いことをやってのけた根拠を掘り起こしましょうと言うことで、ロ
ゴの中の緑の横棒（道具）が描かれています。掘り起こした根拠を、これから先100年の礎にしましょうと叫びました。そ
れをやるときには、ロータリーの掲げるＤＥＩをうまく活用してくださいと言われました。
Ｄ：Diversity（多様性）、Ｅ：Equity（平等性）、Ｉ：Inclusion（包括性）。
これは、これからのロータリーの新しい意識と私は考えます。そして、四つのテストと出会いまし
たが、これは人生を良いものにしてくれる言葉たちだと教えられました。私は、ＤＥＩだけでは自由
にすればよいと捉えられ、収拾がつかなくなる面もあり、分別のつく者でなければ上手く行かな
い。そこで四つのテストと融合することで我々の強い指針になると考えました。
　ジェニファー E. ジョーンズ氏はこんなことも言われてました。ロゴの円を囲む7つの丸は、現在
の国際ロータリーの主要な活動分野を表しており、7つ目に新たに追加されたのは「環境保全」
です。
「私共（人間）が今のような良い生活をしているが、その陰で犠牲になっていることがある。それを忘れてはならない。そ
れが自然界の破壊（海洋汚染）である。だから、環境保全に取り組んでください。そして地域社会が認めてくれる（評価
してくれる）活動を行ってください。活動が評価されれば、自然に輪が広がっていくことでしょう。そのためにはＤＥＩを活
用してください」と念押しされました。そのために、「IMAGINE　ROTARY」を掲げたと言うことでした。私といたしまし
ても、2690地区の皆さんが、地域で評価していただける活動を行っていただけることを期待しております。
　そして、最後になりましたが、マイロータリーに登録いただいておりますでしょうか。使うメリットも多数ありますし、0.3%
が財団に振り込まれる仕組みになっております。是非、ロータリーカードを使ってください。そして、全国的に会員の増強
に力を入れてください。できるだけ若い方を、できるだけ女性をと言われていますので、宜しくお願いします。次の100年
に向けて共に進んでいきましょう。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，中村，田原，竹本，氏房，山田

ゲ　ス　ト 
国際ロータリー第2690地区
 地区ガバナー　 友末  誠夫　様
 ガバナー随行者 地区副代表幹事　稲葉  伸次　様
 ガバナー随行者 地区庶務幹事　難波  賢治　様
◎ ご 挨 拶 ガバナー随行者 地区副代表幹事　稲　葉  伸　次　様
　本日は例会に参加させていただき、誠にありがとうございます。
　まずは、訪問が地区大会後となったことをお詫び申し上げます。また、地区大会では誤
字があったり、伝達が遅れたりと、至らぬ点が多々あったと思いますが、ロータリーの友情
をもってお許しいただければと思います。
　岡山北西ＲＣの皆様は全員登録を行っていただきました。地区大会の強い後押しを
いただいたと思っており、御礼申し上げます。地区大会記念ゴルフ大会では、仲田様、優勝おめでとうございまし
た。地区大会に花を添えていただきました。それから、ＩＭでは、私は実行委員長をさせていただき、難波も幹事を
させていただきました。昨年度の堀川ガバナー補佐、岡本会長、日笠幹事、小松実行委員長、西岡副実行委員
長、仲田副実行委員長には大変お世話になりました。
　ＩＭも5年ごとにやってきますので、次回は津山ＲＣが中心となり進めていけるようにしたいと思います。ＩＭの後の
懇親ゴルフコンペでは楽しい懇親ができました。年が明けましたら、懇親ゴルフ大会も行いたいと考えております
のでよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　10月に入り、朝夕は冷え込むようになりましたが、日中はまだ暑さがあり、寒暖差のある季節と
なりました。いわゆる季節の変わり目ですが、この時期になると「くしゃみや鼻水が出る」という方
が多いようです。「くしゃみ」といえば”誰かが噂してる”とか言いますが、誰も噂などしませんし、
花粉症と言う人もいますが、この時期「花粉」は飛びません。「寒暖差アレルギー」とも呼ばれま
すが、アレルギーとは異なるらしいです。ストレスを溜めず、リラックスして規則正しい生活をすれば、あまり起こらな
いようです。皆様、そういう生活に努めてください。
　さて、10月は「米山月間」となっております。米山といえば現在我がクラブにも奨学生の方がおられますし、過去
何人ものお世話をさせていただきました。先月の山陽新聞に、以前私がカウンセラーを務めたベトナムからの奨学
生の「グエン」さんの記事が出ておりました。今も岡山に居られ、ベトナムから岡山へ仕事や留学に来られる方々
の支援をされているそうです。久 に々ＬＩＮＥで連絡してみると、しばらく経って私とわかったのか元気な返事が返っ
てきました。クラブが支援した方が今も岡山で活躍されてるということで、嬉しい気持ちでありました。
　本日は友末ガバナーのお話を頂戴する貴重な機会ですので、会長報告はこの辺りで終わります。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① ガバナー事務所より地区大会参加のお礼状並びに掲載された新聞が届いておりますので
回覧いたします。

② 昨日16日㈰シティーライトスタジアムで実施された「世界ポリオデー県南16RC合同イベント」
にご参加の皆様お疲れ様でした。

③ 本日例会終了後13 : 30より 3F「ルビーの間」に於いて「第１回指名委員会」を開催いたしますので指名委員
会メンバーの皆様はご出席ください。

④ 第14回全国RYLA研究会報告書、ハイライトよねやまVol.271、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
地区ガバナー友末様、ガバナー随行者　稲葉様　難波様 : 
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区友末ガバナー、随行者の稲葉様、難波様、ご来訪ありがとうございます。

本日はよろしくお願いいたします。
西岡会員 : 友末誠夫ガバナー、お越しくださりありがとうございます。随行者　稲葉様、難波様IMではお世話に

なりました。本日はロータリーについて勉強させていただきます。
相原会員 : 友末地区ガバナー、稲葉地区副代表幹事、難波地区庶務幹事のご来訪に感謝してスマイルいたします。
堀川会員 : 友末ガバナー、ガバナー随行者の稲葉様・難波様のご来訪に感謝して。
 ５件　46,000円（累計528,000円）

RIテーマバナー贈呈　
　ジェニファー E. ジョーンズ会長が今年のテーマに掲げられた
「ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ」のテーマバナーが
地区ガバナー友末誠夫様より鴨井会長に贈呈されました。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　今週の日曜日（10月23日）18時より高松市立東部運動公園軟式野球場にて、香川リーグの
観音寺ロータリークラブと対戦いたします。
　新ユニホームになって、まずは一勝を上げたいと意気込んでいますので、お時間の都合が
付く方は応援に来ていただきますようお願いいたします。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第４回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年10月３日㈪13：40～　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　
　　末吉賢多   西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 10月～12月のプログラムについて（資料1）　11/21 石川会員イニシエーションスピーチ
② 職業奉仕表彰について（資料2）
③ 会員増強について（資料3）　11月入会　槌田会員
④ 歴史フォーラムについて（資料4）　10/24、11/14 歴史フォーラム説明時間を10分程度とする
⑤ 王子が岳トレラン清掃活動について（別紙資料）
　 　11月3日㈷弁当、飲み物支給　（雨天の時は11/27㈰に順延）
⑥ その他
５、協議事項 ① 6RC事務局の片付けについて　
　　　　　　　　6ロータリー幹事で片付け。写真、資料等必要な物があれば各自事前に事務所まで。
６、報告事項 ① 第３回理事役員会議事録について（資料5）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
 ③ ガバナー公式訪問例会について（資料7）
 ④ その他
７、閉　会 副会長　笠原英司 

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月24日）

瀬戸内産「桃鯛」とホタテ貝のマリネ アスパラのビネグレット　　国産牛のハンバーグ  ほうれん草とポテトのピュレ添え
栗とヘーゼルナッツの組み合わせ　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（10月31日（ヘルシーランチ））
丼　物　豚生姜焼き丼　豚スライス　刻み葱　サニーレタス
小　鉢　きのこ揚げ出汁　榎木茸　エリンギ　湿地　大根おろし　糸花鰹　美味出汁
　　　　青梗菜の炊いたん　薄揚げ　胡麻油
赤出汁　３種　　　　香物　３種　　　　コーヒー

               

前回メニュー（10月17日） ： 
子持鮎焙じ茶仕立て照焼

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
10月30日㈰ 玉野RC・ポリオ根絶チャリティーゴルフ大会 瀬戸大橋カントリークラブ 小銭の準備願います
11月19日㈯ インターナショナルリレーション杯 岡山カントリークラブ桃の郷コース 8:45集合
12月17日㈯ HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督Cup 後楽ゴルフ倶楽部 協賛品募集中！


